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Ich halte die Vorgaben aus dem Bundesverkehrswegeplan als Grundlage der 

Planungen für nicht mehr zeitgemäß. Der BVWP muss dringend überarbeitet und 

angepasst werden.

Lärmschutz an der Bestandsstrecke ist unabhängig von den Planungen zu 

verbessern. Ob eine Neubaustrecke grundsätzl. erforderlich ist, ist abhängig von 

Vorgaben der zukünftigen Verkehrspolitik.

Information und Sensibilisierung der Bevölkerung für das Thema. Sachlicher 

Austausch von Argumenten für und wider die Planungen.

Teilnahme an den Veranstaltungen der BI sowie Einbeziehung in 

Stellungnahmen der Kommune zum Planungsprozess und den einzelnen 

Planungsverfahren wie z.B. Raumordnung etc.



Regelmäßiger Informationsaustausch im Rahmen der Gemeindeforen aber auch 

darüber hinaus im Rahmen der existierenden interkommunalen Gremien.

Es gibt nach derzeitigem Planungsstand keine gute Lösung! Deshalb darf und 

kann die Politik nicht über die Köpfe hinweg entscheiden solange der Bedarf nicht 

nachgewiesen ist!

Als Bürgermeister und Stadtrat hat man keinen direkten Einfluss auf die 

Entscheidungen. Es bleibt nur der Weg als Wähler und Parteimitglied Einfluss auf 

die Bundes- und Landespolitik zu nehmen.

Nein. Es bedarf einer ganzheitlichen Verkehrspolitik um Verkehre von der Starße 

auf die Schiene zu bringen. Ich sehe dazu derzeit keinerlei Ansätze im CSU 

geführten Bundesverkehrsministerium!

Umwege- und Mehrwegverkehr durch durch internationale Vorgaben 

unterbinden. Das System Eisenbahn wieder aufbauen und konkurrenzfähig 

machen und nicht "zu Tode privatisieren" ! 


